

👆 Douze idées pour créer un véritable statut d'artiste

<mark>verte,</mark> de <u>l'Union</u> des Artistes, est de réduire le nombre de jours requis pour l'accès au statut, après quoi on demanderait non plus trois mais neuf journées de travail, ou encore, un montant....» Y aurait-il un problème? «Est-ce que les corps intermédiaires – les syndicats notamment défendent encore les intérêts des travailleurs?» nous lance erre Dherte, président d'une fédération professionnelle

(<mark>Union</mark>... le font déjà , note *Pierre <mark>Dherte</mark>* (UA), mais toutes devraient dispenser une formation de ce type, mise à jour presque quotidiennement. Il n'y a pas qu'apprendre à peindre qui est important, il faut aussi...

lundi 11 mars 2019 Le Soir be



🕂 Une seule vision transversale

, le reliquat est maigrichon. <mark>L'Union</mark> des artistes – encore elle – imagine la création d'un bureau social mutualisé (BSAM). «Nous pensons qu'un BSAM pourrait encaisser entre 2 à 3%, estime <u>Pierre Dherte....</u>» «C'est une idée que je trouve assez pertinente, réagit <u>Pierre Dherte</u>, de <u>l'Union</u> des artistes. Il y a là une source d'inspiration.» Rien n'est acquis, cependant: «Il y a peut-être un problème d'échelle , note....» Y aurait-il un problème? «Est-ce que les corps intermédiaires

les syndicats notamment - défendent encore les intérêts des travailleurs?» *ierre <mark>Dherte</mark>,* président d'une fédération professionnelle (<mark>*Union*.</mark>

samedi 9 mars 2019 A.L. Journal Le Soir



🖶 Administration: le chemin de croix des artistes en Belgique

<mark>lierre Dherte</mark>, de <mark>l'Union</mark> des Artistes. Dès lors, impossible de mettre sur pied une politique de subsides qui bénéficie spécifiquement aux artistes par exemple une politique volontaire de quotas..

mais rien ne bouge» . Depuis quinze ans, pensez: depuis le gouvernement Hasquin et Collignon père! Le coup de gueule n'a pas fini de vibrer puisque mardi prochain, son auteur Pierre Dherte (UA) est reçu..., «dont 104 prestés dans le secteur artistique» précise Pierre Dherte. Mission rigoureusement impossible sauf en permettant à l'artiste de lisser les émoluments qu'il reçoit sur une période plus longue..

vendredi 8 mars 2019 Le Soir.be



+ Nos artistes meurent de n'être pas reconnus

Il n'y a «pas de cadastre, par de nomenclature», peste therte, de <u>l'Union</u> des artistes. Dès lors, impossible de mettre sur pied une politique de subsides qui bénéficie spécifiquement aux artistes - par exemple... l'artiste au centre et rien ne bouge!» Depuis quinze ans, pensez: depuis le gouvernement Hasquin et Collignon père! Le coup de gueule n'a pas fini de vibrer puisque mardi prochain, son auteur, *Pierre Dherte...*, il faut en outre prouver 156 jours en 18 mois, «dont 104 prestés dans le secteur artistique», précise *Pierre Dherte*.

Mission rigoureusement impossible sauf en permettant à l'artiste de lisser les émoluments.

vendredi 8 mars 2019 ALAIN LALLEMAND Journal Le Soir



🕂 Où est le statut de l'artiste?

...le véritable enjeu? Une seconde lettre ouverte adressée à la ministre de la Culture prolonge ce débat. Elle émane cette fois de l'Union des artistes, lesquels se plaignent de ne pas avoir vu advenir une concertation transversale (Communautés et fédéral, culture et emploi, fédérations professionnelles et tutelle) sur le statut de l'artiste tel qu'il devrait être conçu et appliqué sans équivoque par les employeurs, l'Onem et autres administrations concernées, les pouvoirs subsidiants. «Cela fait maintenant près de quatorze années», remarque le signataire de la lettre *Pierre Dherte*, président de *l'Union*...

lundi 4 février 2019 Le Soir.be



(2)

🕂 Où est le statut de l'artiste ?

et appliqué sans équivoque par les employeurs, l'Onem et autres administrations concernées, les pouvoirs subsidiants. «Cela fait maintenant près de quatorze années», remarque le signataire de la lettre *Pierre <mark>Dherte</mark>,* président de *l'*U des artistes, que le secteur attend la mise en place d'une «concertation transversale pour revoir le statut social, fiscal des travailleurs intermittents du secteur artistique...le véritable enjeu? Où est le statut de l'artiste? Une seconde

lettre ouverte adressée à la ministre de la Culture prolonge ce débat. Elle émane cette fois de l'Union des artistes, lesquels...

lundi 4 février 2019 A.L. Journal Le Soir



🐈 Statut des artistes, financement du théâtre: les acteurs interpellent Greoli

..» , remarque le signataire de la lettre <mark>Pierre</mark> Dherte président de l'Union des artistes, que le secteur attend la mise en place d'une «concertation

transversale pour revoir le statut social, fiscal... une bronca de 2017 relative à la réduction de l'aide structurelle aux compagnies de théâtre. La seconde émane de <u>l'Union</u> des artistes et soulève le problème plus global de l'absence de statut d'artiste digne... de <u>l'Union</u> des artistes, lesquels se plaignent de ne pas avoir vu advenir une concertation transversale (communautés et fédéral, culture et emploi, fédérations professionnelles et tutelle) sur le statut.

dimanche 3 février 2019 Le Soir he



dans une école près de Sao Paulo

Tirreno-Adriatico: terrible collision

Cyclisme 16:02